

# Chávez anuncia que dispone de las coordenadas para liberar a las rehenes de las FARC

EL PAÍS.com

AGENCIAS - Caracas - 10/01/2008

El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, anunció ayer que las FARC le habían dado las coordenadas geográficas en las que pretenden liberar a las rehenes Clara Rojas y Consuelo González de Perdomo. El Gobierno de Colombia autorizó este nuevo intento de rescate, según confirmó el Alto Comisionado para la Paz colombiano, Luis Carlos Restrepo.

"Espero que mañana [por hoy] los helicópteros venezolanos, con miembros de Cruz Roja a bordo, salgan de nuestro país [Venezuela]", dijo ayer Chávez, que ya coordinó el frustrado operativo de rescate de las rehenes el pasado diciembre. "Con suerte, en cuestión de horas estarán libres", añadió el presidente.

Esta nueva oportunidad de liberación llega después de que la mediación de Chávez con la guerrilla haya tensado las relaciones entre Colombia y Venezuela, y de que se frustrara la entrega, anunciada para el 28 de diciembre, de las rehenes y del niño Emmanuel. Cuatro días más tarde, se terminó suspendiendo la liberación y se fue diluyendo el despliegue de helicópteros, miembros de Cruz Roja y periodistas que aguardaban el momento. Días después se supo que el niño no estaba en poder de las FARC, sino en un orfanato de Bogotá.

Los familiares de las dos políticas secuestradas por las FARC mantenían ayer la esperanza de su liberación. Patricia Perdomo, hija de la rehén Consuelo González de Perdomo, dijo ayer confiar en que "mañana [por hoy] sea el gran día".